

## "Les pays de l'Union européenne acceptent de moins en moins de demandes" dans Le Monde (27 février 1996)

**Légende:** Le 27 février 1996, le quotidien français Le Monde commente le durcissement de la politique des Quinze en matière de lutte contre les demandeurs d'asile et évoque les critiques du Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR).

**Source:** Le Monde. 27.02.1996. Paris: Le Monde. "Les pays de l'Union européenne acceptent de moins en moins de demandes", auteur:Herzberg, Nathaniel.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/les\\_pays\\_de\\_l\\_union\\_europeenne\\_acceptent\\_de\\_moins\\_en\\_moins\\_de\\_demandes\\_dans\\_le\\_monde\\_27\\_fevrier\\_1996-fr-a5d9e189-56e8-45b7-a16d-4c3fc95a2c86.html](http://www.cvce.eu/obj/les_pays_de_l_union_europeenne_acceptent_de_moins_en_moins_de_demandes_dans_le_monde_27_fevrier_1996-fr-a5d9e189-56e8-45b7-a16d-4c3fc95a2c86.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.